



Ich schaffe das schon noch.
Diese leckere Mahlzeit
lasse ich mir nicht entgehen.

Da steckt Hugos Mutter
den Kopf durch die Tür
und fragt:
„Ist etwas passiert?“

„Nein, nein“,
versichert Hugo.

„Mir ist nur etwas
heruntergefallen.“

Mama nickt und geht wieder.

Hugo entdeckt die Mücke
in der Zimmerecke,
ganz nah am Vorhang.
Es ist zum Verrücktwerden!
Er greift wieder nach dem Kissen.



„Jetzt bist du fällig!“
Hugo holt aus
und wirft noch einmal.
Knirsch!

Er hat das Bild
mit dem Monster-Alien getroffen.
Jetzt hängt es schief
und das Glas ist gesprungen.

Das war aber
kein schönes Geräusch!



Hugo klettert auf den Schreibtischstuhl, um das Bild wieder richtig aufzuhängen. Wenn er sich weit genug zur Seite lehnt, könnte er es schaffen. Immer weiter streckt er sich dem Bild entgegen.

Ja, das ist gut.
Jetzt schön still halten!
Danke für die Landebahn.



Entsetzt sieht Hugo,
wie die Mücke
auf seinem Arm landet.
Hugos Augen weiten sich.
Der Stuhl wackelt.
Hugo hält sich
am Vorhang fest.
Ob das gut geht?

Nun sei mal ruhig,
ich hab's gleich!
Nicht schon wieder wackeln!

